



Grüß Gott und dobrý den aus dem ARBERLAND,

das Jahr 2021 neigt sich dem Ende zu. Genießen Sie diese "Zwischenzeit" als Gelegenheit zum Reflektieren, zur Rückschau, aber auch zur Planung saisonaler Aktivitäten.

Wir möchten Sie mit unserer neuen **Sendung "Wintersport hüben und drüben"** in die Wintersportgebiete entlang der Grenze entführen, auf die kommenden **Biathlon-Europameisterschaften 2022 am Großen Arbersee** einstimmen und zu unserem Online-Seminar **"Nachhaltigkeit im Tourismus"** einladen.

Viel Vergnügen und einen guten Rutsch wünscht

**Ihr Sekretariat für grenzüberschreitendes
Netzwerkmanagement im Themenbereich Kultur und Tourismus**

"Wintersport hüben und drüben"



Reisejournalist Arthur Schnabl beschreibt das Kanufahren als Nationalsport der Tschechen. Das mag für die eisfreien Monate gelten. Im Winter fährt der Tscheche aber ebenso gerne Ski wie sein bayerischer Nachbar.

In unserer **aktuellen Sendung** haben wir deshalb nicht nur Andreas Stadler, Pressesprecher und Marketingbeauftragter der **Fürstlich Hohenzollernschen Arber-Bergbahn**, sondern auch

Stefanie Macharowsky und Karl Reitmeier vom **DSV Nordic Aktiv Zentrum Oberer Bayerischer Wald / Böhmerwald**, dem ersten und einzigen grenzüberschreitenden Wintersportgebiet mit DSV-Zertifizierung, sowie Olga Kneiflová, Eventmanagerin des **Skigebiets Lipno** zu Gast. Sie laden uns zum Alpinspaß, Rodeln, Langlaufen, zu Schneeschuhtouren und Pirouetten auf dem Moldau-Stausee ein.

Biathlon-Europameisterschaften 2022

Fesselnde Sprintduelle, Schießeinlagen und Spannung bis zum Schluss sind garantiert, wenn sich die Sportlerinnen und Sportler der internationalen Biathlon-Szene vom **24. bis 30. Januar 2022** bei den **Offenen Europameisterschaften der IBU** am Großen Arbersee messen. Als letzte Leistungsüberprüfung vor den Olympischen Winterspielen werden 40 gemeldete Nationen und 500 Biathletinnen und Biathleten sowie ihre Teams am Großen Arbersee erwartet.



Der **Ticketverkauf** mit Tageskarten der Kategorie A (16 Eur), B (13 Eur) und C (10 Eur), VIP (95 Eur) findet seit dem 2. November auf www.biathlon-arber2022.de statt.

Ebenfalls auf der offiziellen Event-Homepage zu finden sind aktuelle Informationen zum Infektionsgeschehen. Die Wettkämpfe am **Samstag, 29. Januar, und Sonntag, 30. Januar 2022**, werden auch im **Fernsehen** sowie im **IBU-Livestream** übertragen.

Einladung zum Online-Seminar "Nachhaltigkeit im Tourismus"



Am **11. Januar 2022, um 14 Uhr**, möchten wir Sie zu unserem **Online-Seminar rund um das Zukunftsthema Nachhaltigkeit** einladen.

Gudrun Reckerziegel, Koordinatorin für kommunale Entwicklungspolitik im Landkreis Regen/ARBERLAND, gibt Ihnen Einblicke in das Themenfeld **"Verantwortung übernehmen im Tourismus"** und Good-Practice Beispiele zu Bereichen, mit denen Sie in kleinen Schritten beginnen können.

Um Anmeldung wird **bis zum 7. Januar 2022** unter eunnasch@arberland-regio.de gebeten.

Der Vortrag ist **kostenlos** und wird **simultan übersetzt**. Den **Link zu dem Online-Seminar erhalten Sie nach der Anmeldung**.

Gefördert durch:

Bayerisches Staatsministerium
der Finanzen und für Heimat



MINISTRY
OF REGIONAL
DEVELOPMENT CZ

Kontakt:
mlange@arberland-regio.de
www.bayern-tschechien.de
www.facebook.com/BayernBoehmen

ARBERLAND REGIO GmbH
Die Kreisentwicklungsgesellschaft des Landkreises Regen
Amtsgerichtstraße 6-8
94209 Regen

Telefon: +49 9921 9605-0
Fax: +49 9921 9605-101
Internet: www.arberland-regio.de

Sitz: Regen, Gerichtsstand: Viechtach, Amtsgericht Deggendorf HRB 4032
Geschäftsführer: Herbert Unnasch, Aufsichtsratsvorsitzende: Landrätin Rita Röhl
UST-IdNr.: DE292681338

Sollten Sie kein Interesse an weiteren Newslettern haben, können Sie sich [hier abmelden](#)